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POLÍTICA 
Cabeza. La tribuna del congreso de la unión va a perder calidad si éste le niega al presidente de la 
República rendir su informe este 1º de septiembre, señaló el senador del PAN por Querétaro 
Guillermo Tamborrel Suárez. Agregó que en caso de que esto ocurra se van a buscar otras vías 
para que el presiente cumpla con la obligación de rendir un informe a la ciudadanía. (PC) 
 
LEGISLATURA 
En lo que va de la presente administración, la inversión en infraestructura turística para Querétaro 
ha sido de 163.4 mdp, señaló la Secretaría del ramo, Esther Carboney Echave, como parte de la 
glosa del informe, en tanto que destacó que en el programa de mejoramiento urbano se han 
ejercido 34.2 mdp en beneficio de 16 de los 18 municipios de la entidad. (PIQ) 
 
Cabeza. Esta mañana compareció ante los diputados locales la secretaria de Turismo Esther 
Carboney, en el marco de la glosa del cuarto informe de gobierno de Francisco Garrido Patrón. 
Aseguró que, entre otros datos, durante el último año Querétaro realizó la mayor inversión en 
infraestructura turística en los 18 municipios con 163 mdp, además de mantener el 75% de 
ocupación hotelera y un millón 798 mil turistas noche. (PC) 
 
Algunos municipios no cuentan con la infraestructura suficiente para hacerse cargo del acopio y 
distribución del agua, como lo plantea la iniciativa de ley estatal de aguas  propuesta por el 
diputado priísta Leodegario Ríos, señaló el panista Alejandro Straffon Báez, quien dijo que de 
aprobarse como está, generaría un gran desabasto en comunidades.  (PIQ) 
Cabeza. El diputado del PAN e integrante de la comisión legislativa de desarrollo sustentable 
Alejandro Straffon, calificó como una iniciativa muerta la propuesta del grupo parlamentario del 
PRI para la ley de aguas y señala que el PAN promoverá una iniciativa propia en esta materia. 
(PC) 
 
Cabeza. Llaman a comparecer al vocal ejecutivo de la CEA Manuel Urquiza al congreso del 
estado, para que aclare dudas acerca del proyecto Acueducto 2; posiblemente sea el próximo 30 
de agosto a las 10 de la mañana en la casa legislativa, dijo la diputada del PVEM María de Jesús 
Ibarra. (PC) 



SECCIONES 
Guillermo Tamborrel Suárez senador del PAN por Querétaro, señaló que ya está listo para el 
informe de Felipe Calderón Hinojosa y están esperando la congruencia, la prudencia y el espíritu 
democrático para que el presidente pueda cumplir con lo que se establece en la constitución, pero 
también que el congreso pueda cumplir con lo que establece la ley orgánica del mismo y sobretodo 
el reglamento. El PRD dentro de su incongruencia esconde un miedo atroz a lo que el presidente 
pueda informar. Confía en que el presidente dará un informe que irá por etapas, es decir, primero 
explicará en que condiciones encontró la administración, luego recordará a donde se quiere llegar 
y finalmente explicará qué es lo que se está haciendo para llegar a esa dirección. Con esto se 
demostrará que si bien es cierto no se ha llegado a la meta, se va por el camino correcto. 
Lamentablemente la ley no prevé sanciones para los partidos que se oponen a la realización del 
informe. No va a caer en provocaciones o violencia, el pueblo de México se está dando cuenta que 
es el PRD quien amenaza, incumple y daña a todo el país. Se necesitan más y mejores empleos y 
no es con imágenes de pleito, de violencia como se va a lograr atraer inversiones extranjeras. Le 
preocupa la reforma fiscal hacendaria, ya que ve una ruptura en el PRI. Por un lado el diputado 
presidente de la comisión de hacienda Jorge Estefan Chidiac está manifestando que el tricolor 
propone un incremento a la gasolina de 35 centavos por litro y por el otro lado sale Beatriz Paredes 
diciendo que no y después sale otra vez el diputado diciendo que sí. (PC) 
 
Jaime Septién señala que es una barbaridad que cada ex presidente le cueste al país 52 mdp al 
año, lo cual incluye el pago de 103 personas que les auxilia a cada uno. (PIQ) 
 
Emilio Vasconcelos comenta que la denominación de patrimonio de la humanidad es un valor 
superlativo, pero no se han visto acciones para mejorar, por ejemplo, con el estacionamiento de los 
mercados de La Cruz y Escobedo. (PIQ) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La Secretaría de Turismo en el Estado, anunció que se va a proponer al gobierno federal que en el 
2008 se inviertan en Querétaro, más de 80 mdp para infraestructura turística, lo que significaría 
incrementar el presupuesto en 5 mdp, comparativamente al año 2007. (PIQ) 
Cabeza. Al término del periodo vacacional, el 70% de la ocupación hotelera se originó mediante la 
realización encuentros de negocios, informó el Presidente de la Asociación de hoteleros, Isaac 
Dehesa Brito. (PIQ) 
 
Cabeza. La secretaria de Turismo, Esther Carboney aseguró que será esta semana cuando dé 
inicio la construcción de la segunda parte del nuevo autodromo de la ciudad, que se realizará con 
una inversión privada, para lo cual hay una empresa que va a aportar 20 mdp. (PC) 
Más de mil trabajadores de la industria de la construcción han  sido apoyados para continuar sus 
estudios, indicó el Presidente de la CMIC, Sergio Chufani, quien destacó que la cámara junto con 
el INEA, desarrollan un programa de alfabetización a través del cual se busca impartir mil 500 
horas de estudio. (PIQ) 
 
En breve el SAT implementará un nuevo portal en el que los contribuyentes podrían realizar 
trámites fiscales, informó la administradora local de atención al contribuyente, Mayra Rivera, quien 
agregó que se espera que el 80% de los trámites ya se puedan realizar vía Internet. (PIQ) 
 
Entrevista. Juan Carlos Agujera, Director de la Fundación Roberto Ruiz obregón señala que el 
foro de responsabilidad social va dirigido a directores, gerentes y propietarios de empresas que 
estén interesados en la vinculación eficiente, efectiva y eficaz con la sociedad. Se hablará de la 
norma ISO 2600 que habla de la vinculación social. No se habla nada más de filantropía, sino de 
empezar por la propia empresa, con buenos salarios y condiciones óptimas. Se llevará a cabo el 7 
de septiembre en el salón de congresos del Tec de Monterrey. Participan los principales 
organismos empresariales en Querétaro e instituciones educativas.  Se puede tener más 
información en el 214 4020; el costo es de 500 pesos. (PIQ) 



EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En lo que resta del mes de agosto, deberán llegar 80 mil libros de texto para primero y segundo 
grado de telesecundaria, informó el subcoordinador operativo de la USEBEQ Margarito Medina 
Noyola, quien aseguró que no se va a afectar el inicio de clases para los 23 mil alumnos que 
reciben este tipo de educación en el Estado. (PC) 
 
Se compromete la USEBEQ a completar esta semana los 80  mil libros de texto faltantes de 
primero y segundo de las telesecundarias. Margarito Medina Noyola, aseguró que todos los 
demás libros, tanto de secundaria técnica como general, han sido entregados de manera oportuna 
a 60 mil alumnos. (PIQ)  
 
Cabeza. La UAQ será acreedora del máximo reconocimiento que la SEP otorga a nivel nacional a 
las instituciones de educación superior del país, esto por ser considerada una Universidad de 
buena calidad por los estándares alcanzados en materia educativa. Mañana la secretaria de 
Educación Josefina Vásquez Mota va a dar el reconocimiento al rector de la UAQ Raúl Iturralde 
Olvera en la ciudad de México. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Habitantes de Hércules y algunas colonias del municipio de El Marqués, no tienen agua potable 
desde el sábado, de acuerdo a una denuncia ciudadana. Autoridades municipales señalan que ya 
se había anunciado la suspensión del servicio desde el sábado, pero al momento no se ha 
restablecido el servicio. (PIQ) 
 
Entrevista. El Doctor Roberto Vázquez y Guillermo (sic), de la Clínica Vida, señalan que tienen 
seis semanas en Querétaro y tienen ya 26 personas que atienden para acabar con adicciones. Se 
atiende al problema en una forma profesional y en forma totalmente transparente; no tienen nada 
que esconder, de manera que la gente puede conocer lo que hacen, con un trato digno. 
 
890 atletas participaron ayer en la carrera K-10 95.5, Peugeot, agua Victoria, en la que luego de un 
recorrido de 10 kilómetros resultaron victoriosos Leandro Sánchez Ortiz en la libre varonil y 
Verónica Mota en la categoría libre femenil. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. Este fin de semana se terminarán de colocar los 449 adornos que se usarán para las 
fiestas patrias, dijo el secretario de Servicio Públicos municipales Alejandro González Valle. 
Representarán un gasto adicional de 400 mil pesos en el alumbrado público y permanecerán 
encendidos todo septiembre. (PC) 
 
Cabeza. Este martes reabrirá sus puertas el parque Alfalfares después de una semana de 
mantenimiento a sus instalaciones, dio a conocer el secretario de Servicio Públicos municipales 
Alejandro González Valle, al recordar que el costo de la entrada será de 5 pesos. Se atendieron 
áreas verdes, baños y área de alberca. (PC) 
 
Cabeza. Será hasta la segunda quincena de septiembre cuando inicie el proceso de foto 
credencialización de los más de 10 mil 600 comerciantes de la vía pública, dijo el secretario de 
Gobierno municipal Jorge Luis Alarcón. El trámite podría realizarse en las 7 delegaciones. (PC) 
 
En Corregidora no se permitirá que se generen más asentamientos irregulares, señaló el 
Secretario de gobierno, Edgardo Ortiz Villagómez, quien resaltó que en aquella demarcación hay 
actualmente 62 predios que se buscará agregar a programas de regularización existente. (PIQ) 
 
Será en noviembre cuando en Corregidora se implemente el programa Censo-marco-muestra, con 
el que se busca obtener cifras reales del número de migrantes que van a Estados Unidos, informó 



le jefa de la oficina municipal de enlace de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Luz Adriana 
Espinosa López. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. Con el objetivo de formular propuestas legislativas para mejorar el medio ambiente en el 
país, este día “el aparecido” senador del PAN Guillermo Tamborrel Suárez, llevó a cabo el primer 
consejo parlamentario del medio ambiente a través del cual pretende mejorar la condición del clima 
y los recursos naturales. (PC) 
 
Reportaje. El director de regulación sanitaria Raúl Figueroa descartó que la información que 
circula en Internet acerca de la leche de Tetrapak que tiene un número que indica la cantidad de 
veces que ha caducado la leche, sea cierta. Aseguró que la Secretaría de Salud en el estado vigila 
de manera estricta las empresas que producen y comercializan leche. (PC) 
 
Cabeza. A fin de facilitar la adopción de venados la SEMARNAT y el parque nacional del Cimatario 
han aligerado los requisitos necesarios, dijo la directora del parque Pamela Siurob. Reporta que 
hasta el momento han recibido sólo 15 solicitudes y es necesario reubicar hoy a 80 venados. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
El consejo de la judicatura federal y el Tribunal Superior de Justicia del estado, dieron 
nombramiento a trece nuevos secretarios y proyectistas de los juzgados penales, cuyos lugares 
estaban siendo ocupados por suplentes. Jesús Garduño Salazar señaló que los nuevos 
funcionarios fueron sometidos a diversas pruebas para ocupar el cargo. (PIQ) 
 
Cualquier reo que en su comportamiento haya demostrado rehabilitación al interior del penal, 
merece ser reincorporado a la sociedad, afirmó el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, 
Jesús Garduño Salazar, quien forma parte de la comisión de indultos. (PIQ) 
 
Cabeza. El poder judicial recuperó el terreno frente a los juzgados penales en San José el Alto, 
luego de retirar a los comerciantes de la zona y planea convertir el espacio en un estacionamiento, 
dijo Jesús Garduño Salazar presidente del Tribunal Superior de Justicia. (PC) 
 
El Tribunal Superior de Justicia analiza la posibilidad de convertir en estacionamiento el terreno 
que se encuentra frente a los juzgados penales en San José el alto, para liberar el tráfico de esta 
zona, anunció el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar. (V10, PIQ) 
 
Será el 28 de septiembre cuando del Tribunal de lo Contencioso administrativo, rinda su informe de 
actividades, señaló el Magistrado Presidente Eugenio Castellanos Malo, al acudir al poder 
legislativo a informar a los diputados. Se anuncia que asistirán los Doctores Héctor Fix, Genaro 
Góngora y Luis Malpica. (PIQ) 
 
Cabeza. Este lunes el presidente del Tribunal de lo Contencioso Administrativo Eugenio 
Castellanos dijo que será el próximo 28 de septiembre cuando se lleve a cabo el informe de este 
órgano, el cual contará con la participación académica del Doctor Héctor Fix-Zamudio, el ministro 
de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Genaro Góngora Pimentel y el magistrado del 
Tribunal Superior de Justicia Administrativa Federal Luis Malpica de la Madrid. (PC) 
 
Anuncia la delegada de la PGR en la entidad, Norma Patricia Valdés Argüelles que ya se inició la 
averiguación para investigar los presuntos actos de extorsión de agentes de la AFI hacia 
comerciantes de productos piratas, a quienes piden hasta 150 pesos como cuota de protección. 
(PIQ) 
 
Se están investigando los hechos y voy a citar a unas personas para que vengan y me digan los 
nombres de las personas que identifican, señaló la delegada de la PGR en Querétaro Norma 



Patricia Valdés, entorno a las acusaciones de presunta extorsión a comerciantes en los operativos 
contra la piratería. (PC) 
 
La empresa Depilité de plaza Cibeles enfrenta denuncias penales por lesiones, luego de las 
quemaduras que presentan algunas de sus clientas, informó Gabriela Hernández agente del 
ministerio público de la agencia número 9, quien pretendió realizar una inspección en la franquicia. 
(PC) 
 
Elementos de las Procuraduría General de Justicia realizaron una visita de inspección en la 
agencia Depilité, tras dos denuncias por daños que se presentaron en contra de este 
establecimiento. El dueño de la clínica ya fue llamado a comparecer pero no se ha presentado. 
(PIQ) 
 
Continuando con el programa de control de confianza de  la PGJ han sido insaculados 30 
servidores públicos, los cuales han arrojado resultado negativo, lo que reafirma el compromiso de 
este proceso de transparentar las acciones y mantener a la institución libre de adicciones. (PC) 
 
En lo que va del año, la PGR ha recibido 800 denuncias anónimas de la ciudadanía, de las cuales 
el 90% responde a los delitos contra la salud, informó el director de Prevención del delito de la 
PGR, Hugo Enrique Vega Malagón , quien dijo que todas las quejas se investigan. (PIQ) 
La procuración de justicia que se aplica en Querétaro es de las mejores en el país, según el 
Presidente de la asociación de profesionales del derecho, Rogelio Estrada Paracheco. (PIQ) 
 


